

Le comité de l'

Association des Sommets Musicaux de Gstaad et la direction du festival

ont le profond chagrin de faire part du décès de

Monsieur Thierry SCHERZ

Président de l'Association

Cofondateur du festival

Directeur artistique du festival

survenu le 1er juillet 2014.

Nous perdons un ami et un homme d'une grande sensibilité artistique qui s'est dévoué au festival depuis sa création.

Nos pensées vont à Martina, son épouse, à ses filles Emilie et Maxine.

Pour les obsèques, se référer à l'avis de la famille.